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Anfrage der SPD-Fraktion im Ortsbereich Hartenberg/Münchfeld 
 
Rückinformation zu dem erfolgreich eingebrachten Antrag zur Sanierung des 
Fuß-/Radweges „Alte-Ruhe-Weg“ 
 
Nachdem vor ca. einem Jahr ein Antrag fraktionsübergreifend eingebracht worden ist, der die 
Zustimmung aller Ortsbeiratsmitglieder bekommen hat, was die schonende Sanierung des 
Fuß-/Radweges „Alte-Ruhe-Weg“ betrifft, gab es seitdem nur eine sehr wage 
Berichterstattung. Es sollte nach letzter Anfrage im September 21 zeitnah eine Aussage 
geben. 
Wir bitten um Mitteilung, wie die Verwaltung zwischenzeitlich die Umsetzung geplant hat und 
wann mit der Ausführung zu rechnen ist. Es muss erneut darauf hingewiesen werden, bedingt 
durch die momentanen Witterungsverhältnisse, dass der bislang nicht weiter hergerichtete 
Fuß-/Radweg der Öffentlichkeit so gut wie nicht zur Verfügung steht. Auf Grund der starken 
Verschlammung des Weges ist dieser aktuell mehr oder weniger unbenutzbar. Es muss auch 
auf die Verkehrssicherungspflicht, die die Stadt Mainz hat, hierbei hingewiesen werden. Wir 
bitten um Prüfung des Sachverhaltes.  
 
Für die SPD-Fraktion in Hartenberg-Münchfeld Jürgen Zaufke. 
Mit freundlichen Grüßen 
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